

G16_AG Finanzmärkte und Steuern, Geldpolitik EZB_Begründung

Die Geldpolitik der EZB bedarf der Kritik vorrangig an drei Punkten:

- a) Kreditzinsen: Die Kreditzinsen sind zu hoch und würgen notwendige Investitionen in die ökologische Transformation und den Baubereich ab.
- b) Einlagenzinsen: Die Einlagenzinsen der EZB die nur 0,5% unter den Kreditzinsen liegen, stellen ein massive Subvention der europäischen Banken dar (über 130 Mrd. Euro im Jahr).
- c) Das in Entwicklung befindliche digitale Zentralbankgeld wird nach den gegenwärtigen bekannten Vorstellungen der EZB für den normalen Nutzer völlig unzureichend gestaltet. (Siehe Attac-Beschlusslage)

Ziel: Alternative Positionen zur Geldpolitik bekannt machen

Methoden:

- Veranstaltungen
- Infomaterial
- Webseiten
- Social Media